







Story

Meni

Startseite \\ Region \\ Bürgerentscheid: Tiefenbronner haben das Wort bei der Windkraft



Am 10. November gibt es einen Bürgerentscheid zum Thema Windkraft in Tiefenbronn. Foto: Massimo Cavallo - stock.adobe.com (Symbolbild)



22. Juli 2024

Aktualisiert: 22.07.24 20:2:

Bürgerentscheid: Tiefenbronner haben das Wort bei der Windkraft

von Alexander Heilemann +

Tiefenbronn. 632 Unterschriften haben deutlich gereicht: Nach einem knappstmöglichen Gemeinderatsbeschluss Ende März, Windenergiefragen für Tiefenbronn nicht weiterzubetrachten, werden nun die Bürgerinnen und Bürger selbst darüber abstimmen.

Am Sonntag, 10. November, gibt es einen Bürgerentscheid über die Frage: "Soll auf der Gemarkung Tiefenbronn der Ausbau der Windenergie weiterverfolgt werden, um die Erstellung von Windkraftanlagen zu ermöglichen?" Im Vorfeld werden die Wähler sowohl von Seiten des Gemeinderats und der Verwaltung als auch von der Bürgerinitiative für den Windkraftentscheid schriftlich und bei einer Veranstaltung informiert. Das freut die Initiatoren.

Auch im Gemeinderat war man einhellig der Meinung, dass die Initiative für den Entscheid alle Hürden erfolgreich genommen hat.